De: enzane@free.fr

Objet: [INTERNET] EP EOLE DES CHARMES

Date: 13 mars 2021 à 16:39

À: pref-icpe@haute-marne.gouv.fr

Bonjour.

Native de Dommarien et comptant venir m'y installer à la retraite de mon mari (d'ici peu), je m'oppose au projet d'installation d' éoliennes sur la commune de Dommarien et des environs. En Haute Marne, la région est quelque peu sinistrée et le climat est parfois rude mais nous avons le luxe de vivre au plus près de la nature, de la faune et de la flore locales et de profiter d'un environnement calme. Il existe déjà de nombreuses éoliennes sur le secteur donc la région participe activement à la transition écologique, elle a fait sa part et a largement apporté sa contribution.

De plus et cela est indigne, il semblerait que les choses n'aient pas été faites dans les règles de l'art côté promoteur : pas d'informations à la population, vices de forme, pression...Facile quand on est Goliath et que l'on se retrouve face à David!!! Pour toutes ces raisons et tant d'autres, telles que les nuisances visuelles, sonores,... je rejoins les personnes de l'association "vent debout" qui lutte courageusement contre ce projet nuisible.

Respectueusement. Mme CLERC ARMIENTO Anne.

Е